

■ La construcción de tres ciclovías no se frenará; tienen presupuesto de \$110 millones, dice

Prevé Delgado que plan anticrisis cancele o postergue algunos proyectos ambientales

■ La limpieza del Río Magdalena y el mejoramiento del Bosque de Aragón, entre ellos, señala

LAURA GÓMEZ FLORES

El plan anticrisis que este día dará a conocer el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubon, podría significar la cancelación o postergación de algunos proyectos con inversiones extraordinarias, como la limpieza del Río Magdalena, el mejoramiento del Bosque de Aragón o la rehabilitación del Museo de Historia Natural, no así la construcción de tres ciclovías, "que cuentan con un presupuesto de 110 millones de pesos", comentó la secretaria de Medio Ambiente, Martha Delgado.

Al término de su participación en la campaña Árbol por arbol, tu ciudad reverdece, precisó que las ciclovías correrán por Reforma-Hidalgo, Jesús García y Nuevo León, con una longitud de 40 kilómetros, con miras a incrementar el uso de la bicicleta, aun cuando no se ha logrado desincentivar la

utilización del automóvil, pero este año se empieza con la infraestructura de las ciclovías, biciestacionamientos y biciestaciones en el Metro y Metrobús.

Con ello, estimó, se podrá incorporar más ciclistas día con día, pues se contará a finales de año con unos mil biciestacionamientos en "U" por toda la ciudad y pondrá a disposición de la población un promedio de mil 500 bicicletas públicas, para que se convierta en un medio de transporte alternativo, a fin de mejorar la movilidad de la población y reducir la emisión de contaminantes a la atmósfera, por lo que "no sufrián ningún recorte".

La crisis económica que se vive obliga a las autoridades locales a impulsar un programa de austeridad, cuyas medidas serán definidas hoy por el jefe de Gobierno las cuales "vamos a acatar, sin poner en riesgo el gasto

operativo, el cual está ciento por ciento garantizado, por lo que serían los proyectos especiales los que podrían tener algún impacto", señaló.

Mencionó entre ellos los trabajos de "algún tipo de inversión para infraestructura. En el tema ambiental tenemos varios: el Río Magdalena, el Bosque de San Juan de Aragón o el Museo de Historia Natural, denominados especiales. Todos éstos tienen recursos presupuestados este año. Eventualmente habría decisiones que los afectarían o a la mejor otros programas de gobierno, pero no hay ninguno en concreto. Todo dependerá del anuncio de este lunes".

Sin embargo, es un hecho que "podemos enfrentar alguna situación difícil y debemos trabajar con mucho esfuerzo para tratar de cumplir nuestras metas, a pesar de la crisis y la economía", afirmó.

